

## El INAH realizará su Primera Venta Navideña en el Castillo de Chapultepec

- Las y los visitantes podrán encontrar obsequios únicos y especiales para compartir, del viernes 15 al domingo 17 diciembre de 2023
- Más de 40 expositores ofertarán productos en el patio central interior del recinto museístico, de 9:00 a 16:30 horas

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), invita a la Primera Venta Navideña en el Museo Nacional de Historia, Castillo de Chapultepec, donde las y los visitantes podrán encontrar obsequios únicos y especiales para compartir con sus seres queridos en esta época, del viernes 15 al domingo 17 diciembre de 2023.

Cada fin de año, el INAH lleva a cabo su venta navideña; sin embargo, por vez primera sale de su edificio central y llega a uno de los museos más visitados del país. Más de 40 expositores ofertarán sus productos en el patio central interior del recinto histórico, de 9:00 a 16:30 horas.

El público podrá encontrar desde fascinantes publicaciones y reproducciones de bellas piezas prehispánicas, hasta joyería, tazas, playeras, libretas, relojes de pared, textiles, juegos de mesa, etc., y regalos que encierran lo mejor de la cultura mexicana y permiten llevarla con orgullo a cualquier parte.

El instituto ha preparado una selección de atractivas obras de divulgación y de las mejores piezas elaboradas en su Taller de Reproducciones, entre las que se encuentran vasijas con la policromía y motivos geométricos propios de la cerámica de Paquimé, así como figuras zoomorfas y antropomorfas, representativas de culturas como la maya, zapoteca, mexica y del Golfo.

Destacan los catálogos de las muestras organizadas por el Museo del Templo Mayor en este 2023: *Coyolxauhqui. A 45 Años de su descubrimiento*, y la aún vigente *Insignias de los dioses. La madera en el Templo Mayor*; además de *Flores para Huitzilopochtli*, presentada por el Proyecto Templo Mayor en el corredor de las calles Guatemala y Argentina, en el Centro Histórico de la Ciudad de México.



**CULTURA**  
SECRETARÍA DE CULTURA



Entre las novedades editoriales están también: *Los murales de Diego Rivera en Palacio Nacional*; *El Códice Boturini o Tira de la Peregrinación*; *Nobleza y señores indígenas en las órbitas prehispánicas*; *Figurillas mesoamericanas del Clásico. Una mirada caleidoscópica a sus contextos, representaciones y usos*; *El libro en Nueva España*; *San Luis Potosí. Zona de Monumentos Históricos y Me voy por este callejón y salgo por este otro. Cuéntenme otro. Personajes negros en los cuentos de tradición oral en México*, por mencionar algunas.

Joyería en plata, chocolates y dulces típicos, bolsos, ropa elaborada con técnicas textiles tradicionales, vasos tequileros y mezcaleros, artesanía diversa y suvenires con motivos de la cultura popular mexicana aguardan para convertirse en el mejor regalo para esta Navidad. El INAH invita a formar parte de esta experiencia. ¡Te esperamos con entusiasmo en el Museo Nacional de Historia, Castillo de Chapultepec!

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)